

MEDIENMITTEILUNG**Annette Brüls wird neue CEO von Medela**

Der Verwaltungsrat des Medizinaltechnik-Unternehmens Medela hat Annette Brüls zur neuen CEO ernannt. Sie wird auf den 1. Mai 2018 Michael Larsson ablösen, der seit November 2017 ad interim auch die Geschäftsleitung der weltweit erfolgreichen Medela mit Hauptsitz im Kanton Zug führt. Michael Larsson wird sich wieder auf das Präsidium des Verwaltungsrates von Medela konzentrieren.

Mit Annette Brüls kann Medela die Geschäftsleitung mit einer erfahrenen, führungsstarken Persönlichkeit verstärken. Die neue CEO bringt aus früheren Tätigkeiten fundierte Kenntnisse der Medizinaltechnik-Branche mit. Ihren umfangreichen Erfahrungsschatz sammelte sie in unterschiedlichen Funktionen in den USA, Europa und Asien. Damit ist sie bestens gerüstet, um die anstehenden Herausforderungen für Medela an die Hand zu nehmen und den erfolgreichen Wachstumskurs mit innovativen Produkten fortzuführen.

Michael Larsson, Präsident und Delegierter des Verwaltungsrats betont: «Annette Brüls ist die richtige Person für die erfolgreiche Weiterentwicklung von Medela. Die neue CEO hat die nötige Weitsicht und Erfahrung, verfügt über grosse Empathie und eine wertebasierte Grundhaltung. Annette Brüls hat beste Voraussetzungen, um die über Jahrzehnte geschriebenen Erfolgsgeschichte von Medela um neue Kapitel zu bereichern.»

Annette Brüls arbeitet seit 2007 für ihren aktuellen Arbeitgeber, Medtronic. Dort war sie zu Beginn verantwortlich für die Märkte Westeuropa und Kanada, weshalb sie 2009 in die Schweiz zog. Seit 2014 verantwortet Annette Brüls von Kalifornien aus die Division «Diabetes Services & Solutions». Ihre ersten Berufserfahrungen sammelte sie bei Intermedics. Es folgten weitere Stationen in Führungs- und Managementfunktionen bei Guidant Corporation und Abbot Vascular. Die verheiratete Mutter zweier Söhne verfügt über ein abgeschlossenes Ingenieurstudium im Bereich Medizin & Elektronik der Universität Liège in Belgien.



Baar, 9. März 2018

Kontakt

Urs Knapp, Mediensprecher Verwaltungsrat Medela AG
Farner Consulting, Telefon +41 44 266 67 67, medela@farner.ch

Medela mit Sitz in der Schweiz wurde 1961 von Olle Larsson gegründet. Unter der Leitung von Michael Larsson hat sich Medela zu einem weltweit führenden Anbieter von Stillprodukten und medizinischer Vakuumtechnologie entwickelt. Michael Larsson ist seit 2001 Präsident und Delegierter des Verwaltungsrates.

Medela betreibt Grundlagenforschung in Zusammenarbeit mit führenden Wissenschaftlern, Fachspezialisten und Universitäten und nutzt die Forschungsergebnisse in der Entwicklung ihrer Stillprodukte und -lösungen.

Medela hat 18 Tochtergesellschaften in Europa, Nordamerika und Asien und vertreibt ihre Produkte zusammen mit unabhängigen Partnern in über 100 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit 1'740 Mitarbeiter, davon 440 im Kanton Zug (Stand 31. Dezember 2016).

www.medela.ch